
７月の行事から
峰っ子相撲夏場所開かる
６月２６日（火）と７月４

日（水）の昼休みに行いまし
た。今年は、縦割り班による
対抗戦となり、全員が選手と
して参加しました。２日間と
も熱戦が繰り広げられまし
た。結果は、白組の優勝でし

失敗の中から、様々なことを学ぶ た。ホームページにも載せま
学校長 小島 一浩 したのでごらんください。

梅雨が明け猛暑の候となりましたが、保護者の皆さまにおかれまして

はますますご健勝のことと存じます。また、日頃より、本校の教育活動 お話に引き込まれました
に対してご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。 ～ぱれっとさんのイベント～
さて、最近『失敗学のすすめ』（著者：畑村洋太郎氏）を読みまし ７月１２日（木）昼休みに、恒

た。その中で、「教育現場で真に求められているものは、正しい知識の 例のおはなしぱれっとさんによる
伝達もさることながら、物事に挑戦し、失敗による体感・実感を基にし イベントが行われました。多くの
て本当に使える知識を獲得させることです。」と述べられていました。 児童が詰めかけ、会場は熱気むん
そして、体験活動の重要性にも触れられていました。確かに、私もその むん。朗読「きぼう」スライド絵
通りだと思います。学校では、健やかな子どもの成長を願って、教育活 本「へこき三良（さんらあ）」に
動を行っています。子ども達は、いろいろな失敗を繰り返しながら大き 引き込まれていました。
く成長をしていくのも事実です。また、「大きな失敗をしないためにも

小さな失敗の積み重ねが大切である」とも述べられています。ただし、 人形劇に歓声
小さな失敗をしたときに、その失敗を今後に生かすことが重要なのだそ ７月１８日（水）今年も人形劇サー
うです。たとえば、忘れ物をしたとしましょう。忘れ物をしたために、 クル「童（わらべ）」のみなさんに来
授業で困ってしまった。その困った経験が大切で、今後困らないように ていただき、１，２年生が人形劇を鑑

するために、忘れ物をしない工夫を考えるということです。この自分で 楽しんでます クラブ活動－１－ 賞しました。「まんまるパン」のお話
考え実行していくことが、失敗から学ぶことなのです。 では、一緒に声を合わせて歌い、楽し
この１学期に子ども達は、小さな失敗をしたことだと思います。１学 家庭科クラブ 担当 塚本美津子 いひと時を過ごすことができました。

期のまとめとして、この小さな失敗をご家庭で話題にしていただき、そ 家庭科クラブは、６年生８ お爺さん役で用務員の瀬戸さんも出演
れを克服するために、どのようにしてきたか話し合っていただければと 人、５年生２人、４年生７人の しました。
思います。「失敗は、成功の母」とも言われています。失敗したこと 女の子ばかりで活動していま スムースにできました
は、今後の自分を大きく成長させるためのものであるぐらいの気持ちを す。１学期は、６年生を中心に 引き渡し訓練
持って生活してみてもいいかもしれません。そして、失敗から学ぶ姿勢 失敗しながらも楽しくビーズの ６月２９日（金）昨年に引き続き、
を持ち、様々なことに挑戦する意欲と行動力を身につけて欲しいと思い ストラップ作りをしています。 震災等自然災害を想定した引き渡し訓
ます。 ２，３学期は、調理実習を計画 練が実施されました。さすがに２回目
いよいよ、夏休みが近づきました。この夏休みには、学校では体験で しています。デザートがメイン です。保護者や代理人のみなさんは、

きない多くのことを学んで下さい。そして、９月の始業式には、ひとま で、小グループに分かれて作 メール受信後速やかにご集合ください
わり成長した子ども達の姿を楽しみにしています。 り、最後はもちろんパーティー ました。おかげさまで大きなトラブル

で締めくくる予定でいます。今から楽しみにしている子どもたちです。 もなく終了できました。
学校評議員会報告
７月３日（火）に開催された本年度第１回目の学校評議員会の報告で がんばってます 委員会活動－１－ 大盛況、折り紙教室

す。参加者は、今年度学校評議員の平本幸一様（学識経験者）篠﨑勝巳 ７月１７日（火）１年生が小島真弓
様（小沢区長）木藤美江子様（高峰保育園長）高橋 誠様（ＰＴＡ会 児童会・運営委員会 担当 齊藤 愛 さんを講師に、折り紙教室を開きまし
長）、学校からは校長、教頭、教務（馬見塚）でした。 児童会・運営委員会は、５，６年生の８名で構成されています。活動内 た。パクパクカラスやトトロ等を折り
まず学校から、今年度の経営方針、年間の主な行事予定、交付金の執 容は、おもに縦割り活動である「なかよしグループ」、児童朝会や代表委 ました。不思議な形の飛行機も教わ

行計画および現状について説明した後、協議に入りました。席上出され 員会の運営、ペットボトルのキ り、作って遊ぶ体験もいっぱいしまし
た主な意見は以下の通りです。 ャップを集め、ワクチンと交換 た。
【学力向上について】体育の研究を３年間続けてきた。その中でコミュ するための声かけです。今年か
ニケーション能力も身についた。今年から学力向上を目指して算数科の ら新しくなった峰っ子相撲で
研究に取り組む。現状では本校児童の学力は決して高いとはいえない。 は、選手の呼び出しを担当し、 メール登録をお願いします
【小・中の接続】本校は小規模校なので、中学校入学時点で「中学ショ 大きな戦力となったようです。
ック」を受けるのではないか。クラス替えなしという今の環境に変化を 児童会のメンバーは、休み時 本校では、非常災害や行事に関する情報をいち早く保護者の皆様に
つけるために、小学校では専科教員による授業や交換授業が大切。幼・ 間も自主的に児童会室で活動を お伝えするためにＥメール配信を行っています。２学期は運動会、遠
保・小・中の連携の中で長いスパンで子どもを見守るのも大切である。 行うほど意欲的に取り組んでい 足等行事が盛りだくさんです。メール配信の機会も多くなると思いま
【登下校の見守り】大人がリードするのでなく、児童自ら自分の身を守 ます。「高峰小＝児童会」と言 す。まだ登録がお済みでない方は、お早めにお願いします。お申し出
るよう指導したい。 っていただけるように、学校の代表として頑張ります！ いただければ登録用のマニュアルをお渡しいたします。(窓口:教頭)

９月の行事予定
３日（月） 始業式 親子美化活動 全児童下校11:30
４日（火） 下校指導 全児童下校11:30～
５日（水） 給食開始 委員会活動
６日（木） 漢字検定
７日（金） 代表委員会連絡会
１０日（月） 児童朝会 学校保健委員会 給食費引き落とし日
１３日（木） 避難訓練 代表委員会
１４日（金） 校庭整備
１５日（土） ノーテレビ・ノーゲームデー
１８日（火） なかよしタイム
２４日（月） 朝会
２８日（金） 運動会前日準備
２９日（土） 秋季大運動会
９/１０の学校保健委員会では、役場の担当者を講師に、間近
に迫ったごみの分別や資源化の大切さについて学びます。ぜひ
お越しください。児童の寸劇もあります。

学 校 教 育 目 標

ともに学び ひびきあおう
～うごかそう こころとからだ～

7 月の児童数 206人（男子113人 女子93人）
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